



LE MINISTÈRE TIRARD

Le cabinet Floquet s'étant évanoui à la suite du vote des Chambres françaises, qui lui signifiait son congé par un vote de 307 contre 218, M. Carnot s'est vu dans l'obligation de chercher de nouveaux ministres. Après avoir, à quatre reprises différentes, chargé sans résultat M. Méline de constituer un cabinet, le président de la République a fait appeler M. Tirard pour lui offrir la présidence du conseil.

Celui-ci est arrivé assez promptement à réunir une liste de personnages politiques en vue, la plupart anciens ministres, et il a pu se présenter devant les Chambres, à la tête d'un ministère complet, pour lire la déclaration d'usage.

Plusieurs des nouveaux ministres ayant figuré dans la série des portraits que nous avons publiés des cabinets précédents, nous nous bornerons pour aujourd'hui à la reproduction de la photographie du nouveau président du conseil.



M. TIRARD, président du conseil

M. Tirard est né en 1832, à Genève, d'une famille française. Il a été élu député de Paris de 1876 à 1884, puis il passa au Sénat. Avec la présidence du conseil, il a pris le portefeuille du commerce et de l'industrie.

M. Tirard a la réputation d'honnêteté et de bon sens. C'est beaucoup. Ses origines modestes, ses allures simples ne le font pas un politicien d'une grande envergure. A tout dire on a trouvé qu'il manquait un peu de prestige... Qui sait si cela n'en vaut pas mieux ? Prestige veut dire, hélas ! mensonge et déception... Démocrate d'opinions et d'antécédents, le nouveau chef du cabinet n'en a pas moins le goût des plaisirs aristocratiques que donnent les arts.

L'INSTALLATION DU PRÉSIDENT HARRISON

L'installation du président Harrison a eu lieu lundi, le 4 mars, au Capitole. Malgré la pluie, ces fêtes ont été particulièrement belles.

Avant onze heures, alors que les portes du Sénat furent ouvertes, les galeries publiques étaient presque remplies. Les membres du corps diplomatique s'étaient aussi rassemblés, et à onze heures quinze minutes le Sénat fut appelé à l'ordre par le sénateur Ingalls. Quelques instants après, le nouveau président des Etats-Unis fit son apparition ainsi que le vice-président. Ils étaient suivis des membres du nouveau cabinet, dont nous publions

les portraits sur notre première page. Le sénateur Ingalls administra le serment d'office à M. Morton, qui prit le fauteuil.

Après les cérémonies d'usage, le juge-en-chef de la Cour administra au général Harrison le serment d'office qu'il prêta dans les termes suivants : " Je jure solennellement que je remplirai fidèlement les fonctions de président des Etats-Unis, et que, au meilleur de mon habileté, je maintiendrai, protégerai et défendrai la constitution des Etats-Unis."

La foule immense s'est tenue debout pendant la cérémonie, et au moment où le président baisa l'Evangile, la salle éclata en acclamation.

Se tournant alors vers le juge-en-chef, le président Harrison commença son discours d'installation, qui a été fréquemment interrompu par des bravos enthousiastes.

Voici les noms des nouveaux membres devant former le cabinet : secrétaire d'Etat, J. G. Blaine, du Maine, né en Pennsylvanie, en 1830 ; secrétaire du trésor, Wm. Windom, du Minnesota, né dans l'Ohio, en 1827 ; secrétaire de la guerre, R. Proctor, né dans le Vermont, en 1826 ; secrétaire de la marine, B. F. Tracy, né à New-York, en 1849 ; secrétaire de l'intérieur, J. W. Noble, né à Lancaster, Ohio, en 1830 ; maître général des Postes, J. Wanamaker, né à Philadelphie, en 1837 ; procureur-général, W. H. H. Miller, de l'Indiana, né dans le comté de Oueida, N.-Y., en 1840 ; secrétaire de l'agriculture, J. M. Rusk, né dans l'Ohio, en 1830.

PRIMES DU MOIS DE FÉVRIER

LISTE DES RÉCLAMANTS

Montréal.—J. J. Robillard, 458, rue Dorchester ; Alexis Houde, 57, rue Plessis ; A. Courchène, 1349, rue Mignonne ; D. Labonté, fils, 2101, rue Notre-Dame ; Joseph Lebrun, 841, rue Ste-Catherine ; Dame Joseph Guérard, 78, rue Pantaléon ; Dame G. Laroche, 888, rue Mignonne ; J. P. Laffeur (\$3), 98, rue St-Félix ; Pierre Pieffer, 77, rue du Bord de l'Eau ; Dame Aurélie Barbeau, 55, rue Dupré ; Pierre Bourget, 175, rue La-guchetière ; Dame Edmond Dallaire, 2082½, rue Notre-Dame ; Delle Donalda Beauchamp, 431, rue Amherst ; J. A. Lévesque, 15, rue Aqeduc ; R. Oumet, 138, rue du Champ-de-Mars ; A. Boyer, chez Dupuis et Labelle, coin Ste-Catherine et Jacques-Cartier ; Philias Beauchamp, 209, rue St-Dominique ; P. La-salle, 315, rue Plessis ; Delle Evéline Dallaire, 71, rue St-Constant ; Z. Beaudet, 25, rue Chatham ; Alphonse Dagen, bureau du Protonotaire ; E. Beauchamp, 345, rue St-Hypolite ; Dame Malvina Michaud, 156, avenue St-Martin ; Delle Malvina Blanchette, 33, rue Versailles ; H. Gore, 134, rue St-Pierre ; Dame C. Grothé, 105, rue St-André ; Alphonse Grimard, 411, rue Panet ; Delle Joséphine Gervais, 791, haut de la rue Sanguinet ; Delle Adéline Goyette, 380, rue St-Antoine ; Dame Pierre Rivard, 20, rue Payette ; Dame Louis David, 208, rue Montana ; C. Z. Lanctôt, 153, rue Craig ; Charles Renaud (\$2.00), 177, rue St-Martin ; Dame veuve Joseph Emard, 278, rue Jacques-Cartier ; The Johnston Fluid Beef Co. 27, rue St-Pierre ; Dame V. Lefebvre, 401, rue Laguchetière.

Québec.—Charles Fecteau (\$25.00), 33, rue des Prairies, St-Roch ; F. Patry, 16, rue Henderson ; Alphonse Lyonnais, 32, rue Octave ; Jules Soucy, 244, rue Richardson ; Emile Tardif, 29, rue St-Joseph ; E. Patry, 415, rue St-Valier, St-Sauveur ; Alfred Gauvreau, coin des rues St-Augustin et d'Aiguillon ; F. X. Lebel, 36, rue Richelieu ; Dame Dométhilde Bédard, 48, rue Massue, St-Sauveur ; Joseph Bilodeau, 16, rue Plessis ; Jean Derome, 131, rue St-Olivier.

Château Richer.—Edouard Gravel.

Trois-Rivières.—J. C. Prince.

Côte St-Paul.—Dame Blanche Lapiere (\$4.00), 54, Molson avenue.

Ste-Cunégonde.—Victor Grenier, 3237, rue Notre-Dame.

Pointe St-Charles.—S. Dion, 581, rue Centre ; Joseph Tougas, 95, rue Ropery.

Pointe Claire.—Moïse Leclerc, Maître de Poste.

Montmagny.—Etienne Michon, sen.

Holyoke Mass.—J. A. Bourdon, 231, Main St.

Ottawa.—F. Philbert, coin des rues Camberland et St-Patrice ; Delle Léonie Lefebvre, maison du Gouvernement

SOIXANTIÈME TIRAGE

Le soixantième tirage des primes mensuelles du MONDE ILLUSTRE (numéros de Mars), aura lieu SAMEDI, le 6 AVRIL, à 8 heures du soir, dans la salle de l'UNION ST-JOSEPH, coin des rues Ste-Catherine et Ste-Elizabeth.

Le public est instamment invité à y assister. Entrée libre.

CARNET DE LA CUISINIÈRE

Gâteau quatre quarts.—C'est l'un des meilleurs que l'on puisse manger. Mélangez ensemble 250 gr. farine, 250 gr. sucre, 250 gr. beurre et trois œufs. Remuez vivement en battant pendant quelques minutes et mettez au four sur une tôle bien beurrée. Un quart d'heure au four, et veillez.

Carottes à la crème.—Tourner les carottes en olives, c'est-à-dire les partager en quatre ou six morceaux selon leur grosseur, puis arrondir les angles pour leur donner une forme ovale. Les cuire à l'eau salée modérément, avec un morceau de sucre et une noix de beurre, et laisser tomber à glace. Puis les jeter dans une béchamelle légère que l'on beurrera au moment d'envoyer. On peut également apprêter ces carottes en les détaillant en liard, et en les cuisant comme les précédentes.

Soupe Danoise.—On émiette du pain blanc ; on le met tremper dans du lait en quantité suffisante pour qu'il en soit bien empreint. On met du beurre dans une casserole, on le fait fondre sans roussir ; puis on fait fondre le pain dedans en veillant à ce qu'il ne s'attache pas. On laisse refroidir un instant ; on ajoute le blanc de deux œufs. On prend ensuite cette pâte cuillerée par cuillerée et on la verse dans un bouillon bouillant. On laisse cuire pendant dix minutes et l'on sert. Ces boulettes ont la forme et le goût des meilleures quenelles, et forment, en outre, un excellent aliment pour les enfants et les personnes d'un tempérament délicat.

CHOSSES ET AUTRES.

—Le nombre total des habitants du globe est de 1,435,000,000.

—La loi oblige que les boulangers de Chicago marquent avec une estampille le poids et leurs noms sur chaque pain

—S'il faut en croire une communication reçue par un de nos confrères parisiens, il suffit, pour éteindre le pétrole, de jeter du lait sur les flammes qui s'anéantissent comme par enchantement. L'essai est facile.

—L'empereur du Japon est riche. L'état lui accorde \$2,500,000 pour le maintien de sa maison, et sa fortune personnelle, qui est énorme, augmente toujours. Il s'entend à merveille en fait d'affaires, et se tient au courant de ses placements.

UN PROBLÈME.—Dans une maison du comté de Walker, Georgie, demeurent trois femmes dont deux sont des épouses, deux des belles-mères, deux des brus, trois des mères, deux des grand-mères, et une grand-grand-mère. Débrouillera qui pourra.

—Les jeux de mots de la politique et du hasard.

Comme député, le général Boulanger n'a pas voulu demeurer dans la *Charente-Inférieure* ; il n'a jamais perdu le *Nord*, a toujours été élu en *Somme*, et, après quelque temps de repos politique, il vient de faire une brillante rentrée en *Seine*.

—Les Américains, qui ne se lassent point d'inventer viennent de trouver l'emploi des vieilles bottes dans la reliure des livres. Un industriel a imaginé de réduire le cuir des vieilles bottes et des vieux souliers en une pulpe, qui se manipule comme la pâte de papier et qui donne des reliures d'un prix très modique, susceptibles de graissage et d'estampage.

"ONCE A WEEK."—Tel est le titre d'un très beau journal anglais illustré, de 24 pages, publié à New-York. Imprimé sur papier de luxe, avec de magnifiques gravures, cette publication mérite l'encouragement de tous ceux qui aiment la bonne littérature. Le numéro de cette semaine contient une grande planche de 30 x 21 représentant l'annexion du Canada aux Etats-Unis. Au centre de la gravure se trouve le prince de Galles hissant le pavillon américain, entouré des principaux hommes d'Etat Anglais, Américains, Canadiens et autres. S'adresser à M. P. F. Collier, 104 à 110, Attorney street, New-York.